



RETIRAN EN COYOACÁN 63 TONELADAS DE CABLEADO AÉREO EN DESUSO

- Con la participación de cuatro compañías de telecomunicaciones se ha logrado tener espacios más limpios y seguros en 53 unidades territoriales de la alcaldía.
- El alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar anuncia, al recordar que Coyoacán fue pionera en esta acción, que este proyecto continuará para mejorar la imagen urbana de la demarcación.

La alcaldía Coyoacán lleva un récord de 63 toneladas de cableado que se han logrado retirar en coordinación con empresas de telecomunicaciones, de servicios de telefonía e internet, en 53 unidades territoriales, informó el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.

Este miércoles el Alcalde acompañó los trabajos de retiro de cableado en la colonia Xotepingo, durante la jornada que se lleva a cabo con personal de las empresas citadas para desmontar cableado aéreo en desuso; ahí comentó que durante el tiempo que lleva en el encargo, más de mil 200 días, se ha liberado del entorno de unidades, barrios, pueblos y colonias, unas 63 toneladas de cables.

“Continuamos retirando todos los cables en desuso, ya estamos muy avanzados, pero falta muchísimo más, por eso en coordinación con las empresas cableras y de telefonía, así como con las compañías de servicio de televisión por cable, estamos haciendo este esfuerzo con muchísimo gusto, porque nuestra misión es darle un nuevo rostro a Coyoacán, por eso seguimos imparables”, indicó.

Gutiérrez Aguilar indicó que hasta el día de hoy también se han corregido más de 93 mil metros lineales tanto de fibra como de cable coaxial, en altura y tensión; señaló que hasta el momento, con este proyecto se han intervenido, 53 unidades territoriales, entre colonias, barrios, pueblos y unidades habitacionales y apuntó que estos trabajos seguirán para mejorar la imagen urbana de la demarcación.

Recordó que la alcaldía Coyoacán es la pionera a nivel nacional en implementar esta labor de ordenamiento y recuperación del espacio urbano, todo en coordinación con diferentes empresas dedicadas a esta tarea que se han sumado al llamado, el cual fue aplicado, posteriormente, por otras alcaldías e incluso por el gobierno de la Ciudad de México.

Fue en mayo del 2022 cuando comenzaron los trabajos de retiro de cables obsoletos y mobiliario de empresas de telecomunicaciones que se encontraban en colonias del centro histórico de la demarcación, trabajos que comprendieron el retiro de casetas telefónicas, módulos y postes en desuso, tareas que, añadió, continuarán todos los días.





Con la participación de cuatro compañías de telecomunicaciones, Izzi, Total Play, Telmex y Megacable, se ha logrado tener espacios más seguros y limpios en colonias como Del Carmen, Ajusco, Romero de Terreros, Pedregal de Santo Domingo, Adolfo Ruiz Cortines, Pueblo de la Candelaria, Pedregal de Santa Úrsula, Copilco el Bajo, Barrio del Niño Jesús, Campestre Churubusco, Pueblo de San Francisco Culhuacán, Fracc. Los Olivos, CTM X Culhuacán, entre muchas otras.

Durante este recorrido el alcalde conversó con vecinas y vecinos de Xotepingo quienes comentaron que este tipo de acciones no se habían emprendido nunca y aprovecharon para externar un reconocimiento al personal de la demarcación, así como para plantearle nuevas o recientes necesidades de esta zona en materia de servicios urbanos.

000

